

16.01.2023 - 15:00 Uhr

Allianz Suisse nomme Camille Berger nouvelle responsable Sinistres



Wallisellen (ots) -

Le service Sinistres d'Allianz Suisse connaîtra un changement de direction au 1er juillet 2023. Après plus de sept années couronnées de succès, Markus Deplazes, l'actuel titulaire du poste, quittera la direction des Sinistres à sa demande fin juin de cette année. Il reste chez Allianz Suisse et continuera à mettre son expertise et son expérience à la disposition du service. Camille Berger, actuellement responsable du CEO Office, prendra sa succession.

Markus Deplazes est entré chez Allianz Suisse en janvier 2016 en tant que responsable Sinistres. Sous son égide, le service a connu une évolution très positive malgré les multiples défis à relever. Avec pour résultat notamment une orientation systématique vers les besoins de la clientèle, et par conséquent, une satisfaction élevée de celle-ci. De plus, un grand nombre de mesures relatives aux sinistres ont contribué à l'amélioration de la rentabilité et des avancées prometteuses ont été réalisées dans le monde digital.

Avec la nomination de Camille Berger au poste de responsable Sinistres, Allianz Suisse garantit une transition harmonieuse. Née à Neuchâtel, Camille Berger a commencé sa carrière chez Allianz en 2008 en tant que gestionnaire à la CAP Protection Juridique. En 2012, elle a pris la tête du Centre de prestations de Genève, avant d'assumer plus tard en parallèle la responsabilité du Centre de prestations de Lausanne jusqu'en 2017. À la suite de l'acquisition de DAS Protection Juridique au début de l'année 2018, elle a joué un rôle clé dans son intégration au sein de la nouvelle CAP. En janvier 2019, elle a été nommée responsable Dommages corporels Suisse romande d'Allianz Suisse. Et depuis 2021, elle dirige le CEO Office d'Allianz Suisse.

"Je suis très heureux que Camille Berger prenne prochainement la tête des Sinistres. C'est une experte en la matière engagée et motivée, qui connaît parfaitement l'entreprise et les processus de traitement des sinistres pour avoir occupé différentes fonctions techniques et de direction. Il est également très précieux pour nous de pouvoir continuer à compter sur la vaste expérience de Markus Deplazes", souligne Ruedi Kubat, CEO d'Allianz Suisse.

Contact:

Hans-Peter Nehmer, responsable Communication
Tél.: +41 58 358 88 01, hanspeter.nehmer@allianz.ch

Bernd de Wall, porte-parole
Tél.: +41 58 358 84 14, bernd.dewall@allianz.ch

Medieninhalte



*Camille Berger / Texte complémentaire par ots et sur
www.presseportal.ch/fr/nr/100008591 / L'utilisation de cette image à des fins
éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation
soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008591/100901230> abgerufen werden.